

*Presidente Díaz-Canel felicita a
velocista cubana Omara Durand
por su triunfo en París 2024*



Imagen ilustrativa tomada de @DiazCanelB

La Habana, 5 sep (RHC) El primer secretario del Comité Central del Partido Comunista de Cuba y presidente de la República, Miguel Díaz-Canel felicitó este jueves a Omara Durand quien se alzó con su décima corona paralímpica, al resultar campeona en los 100 metros planos en París 2024.

Desde su cuenta en X, el jefe de Estado recordó que la atleta antillana participó por primera vez en las citas paralímpicas en Beijing 2008, donde no logró subir al podio.

“Tenía solo 16 años. Hoy Omara es la reina de la velocidad en estas citas: 10 títulos y pueden ser más. Sentimos un gran orgullo por esta heroica y tierna santiaguera, ¡Felicidades, campeona!”, escribió el mandatario en la red social.

La cubana conquistó este jueves la medalla de oro en los 100 metros planos del torneo de paratletismo de la edición XVII de los Juegos Paralímpicos de París 2024.

Omara y su guía Junior Kindelán detuvieron los relojes en 11,81 segundos. Con ese resultado, lograron su segunda corona en la cita, pues anteriormente ganaron los 400 metros planos, cifra que pudiera aumentar cuando participen en los 200 metros, también en calidad de favoritos para subir a lo más alto del podio.

En lides bajo los cinco aros, Omara, recordista mundial y monarca en Tokio 2020 en los 100, 200 y 400 metros, ya tiene 10 títulos, con la mira en el oncenio. **(Fuente: [ACN](#))**

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/364501-presidente-diaz-canel-felicita-a-velocista-cubana-omara-durand-por-su-triunfo-en-paris-2024>



Radio Habana Cuba